
2019 SPRING  No.4
URL：http://sai-kikin.or.jp/

企業年金基金
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クオカードが当たる
パズル実施中！
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仲見世通り

善光寺までは約2km、
徒歩で約25分。散策
しながら歩くにはちょう
どよい距離です。疲れ
たら、帰りはバスや電
車を利用しましょう。

善光寺

仁王門と山門
の間の「仲見世
通り」には、おや
きなどの信州グ
ルメがいっぱい
です。参拝の前
後にお腹を満た
してみては？

善光寺
七福神

善光寺までの表参道周辺に祀られている
「善光寺七福神」。専用の色紙に朱印を押し
てもらうこともできるので、ぜひ巡ってみては？

ⓒ善光寺

年間約600万人もの参拝者
が訪れる名刹。宗派・男女の
区別なくすべての人を受け入
れ、江戸時代から「一生に一
度は詣れ」と言われてきまし
た。国宝にも指定されている
本堂は必見です。

まい

●信州善光寺 公式ホームページ
　http://www.zenkoji.jp/

●ろくもん 公式ページ
　http://www.shinanorailway.co.jp/rokumon/関連ホームページ

ろくもん（ROKUMON）
運行開始日：2014年7月11日
運行日：原則的に火水金土日およ

び祝日に運行
座席数：72席（3両編成）
軽井沢～長野間を約2時間20分か
けて運行する、しなの鉄道株式会
社の観光列車。名前は真田氏の
「六文銭」が由来。長野県産の木
材を使用した内装が特徴で、食事
のメニューや車内販売も含めて至
るところに沿線の観光資源が使わ
れている。沿線や停車駅では、駅
員や地域住民の方々からの見送り
があることも。まさに地域に密着
した列車だといえる。

地元産の料理に
舌鼓を打つ

しなの鉄道

ろくもん
長 野 軽井沢
NAGANO KARUIZAWA

車内での食事は和食と洋食が選
択でき、どちらも長野産の食材が
ふんだんに使われています。年に
数回メニューも変更されるので、い
つでも旬のものが食べられるのが
嬉しいですね。

木に包まれた温かい空間
外観は真田幸村の「赤備え」をイメージした
赤色が基調。車内は、車両ごとに異なる木
材を使用した落ち着ける空間となっています。
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いろどりREPORT No.4 2019年4月発行
発行　彩企業年金基金　〒330－0851 さいたま市大宮区櫛引町1－3　TEL 048－652－1260（代）

ちょっといい旅
御朱印巡りと楽しむ信州グルメ長野･善光寺

運賃
大人：1,640円
子供：820円

座席指定料金
大人：1,000円
子供：500円

◀定番の
　おやき

押さえておきたい信州グ
ルメ

▲信州そば ▲ジャムが人気の久世福商店
　

裏善光寺と呼ばれる
北向観音と別所温泉
もおすすめ♪

実施事業所 株式会社名取製作所(義足アダプター制作) / 山本篤選手 2016年リオパラリンピックメダリスト 
         (男子走り幅跳び（T42）銀メダル・男子4×100ｍリレー（T42-47）銅メダル)
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彩企業年金基金
理事長 北林 辰哉

（株式会社 丸一）

　事業主さま及び加入者の皆さまには、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

　日頃より当基金の事業運営に格別のご理解とご支援を賜っておりますことに、厚く御礼

申し上げます。

　さて、3月13日に開催された第7回代議員会にて、2019年度の予算等の審議事項にあ

たり承認をいただきました。設立以後順調な運営を維持できましたことも、偏に事業主さ

ま、加入者さまの温かい御厚情の賜物と深く御礼申し上げます。

　内閣府の発表によりますと、2018年の国内景気は世界経済の緩やかな回復・企業収益

の回復・雇用所得環境の改善と消費の持ち直しの3点による長期の景気回復が持続してい

る状況です。デフレではない状況を実現する中、名目ＧＤＰの伸びが高くなっていること

に加え、女性や高齢者の労働参加による雇用者数の増加などにより、就業者数の増加幅が

バブル景気と同程度になっている点が今回の景気回復の特徴とされています。

　今後のリスク要因として、米中間の通商問題や米国の金融引き締め、英国のEU離脱など

海外経済の動向に注視する必要があります。また、本年10月よりいよいよ消費税が10%

に増税されることなど、国内においても経済環境の変化を見極めていくことが求められま

す。当基金といたしましては、皆さまの給付を守り、老後の生活を支えられるよう、より

一層健全な運用と運営に努めてまいる所存でございます。

　当基金は今後も事業所さまの更なる発展とそこで働く皆さまの老後の安心を支える企業

年金を目指し、事務局一同、一層業務に邁進する所存でございますので、どうかこれまで

以上にご理解とご協力をお願い申し上げます。 

ご 挨 拶ご 挨 拶

新規加入された事業所さまのご紹介

3

年金・一時金の支払いや、その財源となる資産の積立状況を見る会計です。

基金の業務運営に必要な経費を処理します。

　2019年3月13日に開催されました第7回代議員会で、当基金の2019年度予算が可決・承認されました。

基金予算のお知らせ2019
年度

2018年10月加入

2019年　4月加入

株式会社トヨタレンタリース新埼玉

埼玉トヨペット陸送株式会社

株式会社ハッポーライフ彩生

株式会社サイホー

株式会社サイホープロパティーズ

埼玉県さいたま市

埼玉県北足立郡

埼玉県久喜市

埼玉県さいたま市

埼玉県さいたま市

加入年月 事業所名 所在地

彩企業年金基金では、
今後も新規加入事業所
さまを増やすべく、
活動してまいります。

年 金 経 理

業 務 経 理・業 務 会 計

(敬称略)

業務運営に要する費用

代議員会に要する費用 事業所さまからの掛金

事務費
2,570万円

代議員会費
188万円

繰入金
6,100万円

雑支出
107万円

事務費掛金収入
4,773万円

費用
9,065万円

収益
9,065万円

費用が収益を上回った場合に
発生する不足金
※会計間の移動によるもの。
　この不足金を解消する掛金
　の手当は必要ありません。

当年度不足金
4,292万円

年金資産を運用機関で
運用して得る収益

給付費
2億6,000万円

移換金
100万円

運用報酬等
2,800万円

責任準備金増加額
3億9,700万円

業務委託費等
2,500万円

掛金等収入
4億3,800万円

運用収益
1億5,200万円

年金や一時金を給付する額

退職者の基金から
他制度へ移換する額

運用機関に支払う
運用手数料

給付を賄うために、現時点で
積み立てていなければならない
積立金の必要額の増加額

信託銀行に委託している
業務の委託手数料

事業所さまからの掛金

費用が収益を上回った場合に
発生する不足金
※この不足金を解消する掛金
　の手当は必要ありません。

当年度不足金
1億2,100万円

費用
7億1,100万円

収益
7億1,100万円

業務委託費等
100万円

3

公認会計士等に支払う委託手数料

福祉施設会計への繰入金
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パズルの正解者の中から抽選で10名様に、コンビニなどで使える「クオカード」3,000円分をプレゼントします。
応募要領に従って、ご応募ください。

2019年7月1日（月曜日）必着
解答、郵便番号、住所、氏名、生年月日、事業所名、
性別、ご意見･ご要望を明記のうえ、郵便ハガキ･
FAX･メールにて当基金宛にお送りください。

〒330-0851　さいたま市大宮区櫛引町1-3
彩企業年金基金事務局「パズル係」宛

※当選者の発表は、商品の発送をもってかえさせていただきます。

応募締切

応募方法 048-651-2855  彩企業年金基金事務局「パズル係」

郵便ハガキの
送り先
FAXの送り先

パズルに答えて抽選でクオカード3,000円分をプレゼント！

sai-info@s-kikin.or.jp メールのタイトル「パズル係」メールの送り先

18

タテ・ヨコのカギをヒントにクロスワードを完成させて、
A～Fに入る文字をつなげて解答となることばを作りましょう。

郵便ハガキ 〒330-0851　さいたま市大宮区櫛引町1-3
彩企業年金基金事務局「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

FAX FAX：048-651-2855　「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

Eメール
Eメール：sai-info@s-kikin.or.jp
Eメールのタイトル：「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

※お預かりしたお客さまの個人情報につきましては、送付及びこれに関わる業務以外には一切使用いたしません。

BA C

ED F

タテのカギ

ヨコのカギ

引き続き皆さまからご意見やご感想をお待ちしております！

１.
２.
３.
４.

５.
７.

９.

11.
13.
16.

17.

19.

20.

21.

22.

風に舞う花びらが雪のようね
えー、お笑いを一席～
ココでつく餅は痛いでしょう
ドライフラワーで作ったの、
香りの壷

「。」は句点。「、」は？
交際。ゴルフや飲み会に、義理
あって行く？

井の中のカエル君は、たぶん
知らない

マワシがほどけて敗戦…

発芽してピョコン、本葉より前に
アルミのお金です

お好み焼きにドボドボ

ツボにハマってワッハハハ

鉄砲にもなる関節

アンパンに付ければ正義のヒーロー

船長のココにオウムやお猿

１.

４.
６.

８.

10.

12.

13.
14.
15.

18.

21.
23.
24.

毛先が開いたら、お口用から
お掃除用に

郵便物以外は入れないで！
ゼムや目玉がある文具

二卵性だから、あんまり似て
ないよ

数字の「切り上げ」の反対は
「切り下げ」でなし

勝利を表す英文字

ド、レ、ミ…次は？
羅生、登竜、凱旋、漱石の小説
吊り輪や鉄棒、平均台などを
使って

ロシア民謡「一週間」で、日曜
日はココへ

乾くまで、まばたき禁止よ
ああ、後出しだ！ズルいよ
ムエタイ、トム・ヤム・クン
の本場

  1
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  13   14  12
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  23   24

  21   22
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  4

  6   7

  9   10

  2   3

F  

B  

E  

D  

C  

A  
  5

  17  16

ホームページからも応募ができるようになりました！

4 5

DB・DC共通コラム

　いろどりREPORT No.4では昨年リニューアルしました彩企業年金基金ホームページと、DCプラン加入者さまに

ご利用いただける三井住友信託ライフガイドのご紹介をいたします。

彩企業年金基金 最近のトピックス

DCコラム

http://sai-kikin.or.jp/
※一部ID・パスワードが必要になります。
※ご不明点は基金までお問い合わせください。

彩企業年金基金ホームページ
制度の仕組みや受け取り方法などを

詳しく載せております。

お知らせ等随時更新してまいりますので、

是非ご活用ください。

https://life.smtb.jp/Lifeguide/
※ID・パスワードが必要になります。
※ご不明点は基金までお問い合わせください。

彩DCプラン加入者さまは

こちらもご利用できます。

生活設計に役立つ

シミュレーションなどご活用ください。

三井住友信託ライフガイド

彩企業年金基金HP　http://sai-kikin.or.jp/　ID：16177　パスワード：sai16177
「いろどりREPORT」をお読みいただいた皆さまから寄せられたご意見やご感想を当基金HPに掲載しております。

彩企業年金基金HP http://sai-kikin.or.jp/ へアクセスし、加入者・受給者専用ページへ
ID：16177 と パスワード：sai16177 を入力後、いろどりREPORTをクリックすると応募フォームがあります。

ホームページ
からの応募

答
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応募要領に従って、ご応募ください。

2019年7月1日（月曜日）必着
解答、郵便番号、住所、氏名、生年月日、事業所名、
性別、ご意見･ご要望を明記のうえ、郵便ハガキ･
FAX･メールにて当基金宛にお送りください。

〒330-0851　さいたま市大宮区櫛引町1-3
彩企業年金基金事務局「パズル係」宛

※当選者の発表は、商品の発送をもってかえさせていただきます。

応募締切

応募方法 048-651-2855  彩企業年金基金事務局「パズル係」

郵便ハガキの
送り先
FAXの送り先

パズルに答えて抽選でクオカード3,000円分をプレゼント！

sai-info@s-kikin.or.jp メールのタイトル「パズル係」メールの送り先

18

タテ・ヨコのカギをヒントにクロスワードを完成させて、
A～Fに入る文字をつなげて解答となることばを作りましょう。

郵便ハガキ 〒330-0851　さいたま市大宮区櫛引町1-3
彩企業年金基金事務局「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

FAX FAX：048-651-2855　「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

Eメール
Eメール：sai-info@s-kikin.or.jp
Eメールのタイトル：「いろどりREPORTへのご意見・ご感想」係

※お預かりしたお客さまの個人情報につきましては、送付及びこれに関わる業務以外には一切使用いたしません。
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ED F

タテのカギ

ヨコのカギ

引き続き皆さまからご意見やご感想をお待ちしております！
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２.
３.
４.

５.
７.

９.

11.
13.
16.

17.

19.

20.

21.

22.

風に舞う花びらが雪のようね
えー、お笑いを一席～
ココでつく餅は痛いでしょう
ドライフラワーで作ったの、
香りの壷

「。」は句点。「、」は？
交際。ゴルフや飲み会に、義理
あって行く？

井の中のカエル君は、たぶん
知らない

マワシがほどけて敗戦…

発芽してピョコン、本葉より前に
アルミのお金です

お好み焼きにドボドボ

ツボにハマってワッハハハ

鉄砲にもなる関節

アンパンに付ければ正義のヒーロー

船長のココにオウムやお猿

１.

４.
６.

８.

10.

12.

13.
14.
15.

18.

21.
23.
24.

毛先が開いたら、お口用から
お掃除用に

郵便物以外は入れないで！
ゼムや目玉がある文具

二卵性だから、あんまり似て
ないよ

数字の「切り上げ」の反対は
「切り下げ」でなし

勝利を表す英文字

ド、レ、ミ…次は？
羅生、登竜、凱旋、漱石の小説
吊り輪や鉄棒、平均台などを
使って

ロシア民謡「一週間」で、日曜
日はココへ

乾くまで、まばたき禁止よ
ああ、後出しだ！ズルいよ
ムエタイ、トム・ヤム・クン
の本場
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ホームページからも応募ができるようになりました！
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DB・DC共通コラム

　いろどりREPORT No.4では昨年リニューアルしました彩企業年金基金ホームページと、DCプラン加入者さまに

ご利用いただける三井住友信託ライフガイドのご紹介をいたします。

彩企業年金基金 最近のトピックス

DCコラム

http://sai-kikin.or.jp/
※一部ID・パスワードが必要になります。
※ご不明点は基金までお問い合わせください。

彩企業年金基金ホームページ
制度の仕組みや受け取り方法などを

詳しく載せております。

お知らせ等随時更新してまいりますので、

是非ご活用ください。

https://life.smtb.jp/Lifeguide/
※ID・パスワードが必要になります。
※ご不明点は基金までお問い合わせください。

彩DCプラン加入者さまは

こちらもご利用できます。

生活設計に役立つ

シミュレーションなどご活用ください。

三井住友信託ライフガイド

彩企業年金基金HP　http://sai-kikin.or.jp/　ID：16177　パスワード：sai16177
「いろどりREPORT」をお読みいただいた皆さまから寄せられたご意見やご感想を当基金HPに掲載しております。

彩企業年金基金HP http://sai-kikin.or.jp/ へアクセスし、加入者・受給者専用ページへ
ID：16177 と パスワード：sai16177 を入力後、いろどりREPORTをクリックすると応募フォームがあります。

ホームページ
からの応募
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　日本の義足アスリートで初のパラリンピック・メダリ
ストであり、2020年東京大会での活躍も期待される 
山本篤選手。その活躍を支えるスポーツアダプター
（スポーツ用義足の接続部品）を製作している名取
製作所様のご協力のもと、山本選手と北林理事長の
インタビューをお送りいたします。

―2016年のリオパラでは走り幅跳びで銀メダル、
4×100ｍリレーで銅メダルを取られていますが、その
ときも名取製作所さんの義足の部品を使われたと。
　そうですね、膝継手とブレード(板バネ)をつなぐ部
分を名取製作所さんにお願いして、4号機か5号機く
らいまで作ってもらいました。
―ご自身でも義足の勉強をされていたそうですね。
　専門学校に行って義肢装具士の免許を取りまして、

基礎知識を持った上で義足を使って陸上競技をやっ
ているので、「こう調整すれば早く走れるんじゃない
か」というのが頭に浮かぶんですね。名取製作所さん
と一緒にやるようになって、より自分のニーズに合っ
た部品を作れるようになりました。
―名取製作所さんとお知り合いになったきっかけは？
　義肢装具士の方から紹介していただいて、発注を
お願いするようになりました。壊れるギリギリまで軽
いものというこちらの要求に対して何度も協議して、
2015年7月に限界まで軽い部品を作ってもらいまし
た。それは実際に壊れましたが、そのことによって「こ
の限界値を持って自分の限界に挑もう」と納得してリ
オパラに臨み、自己最高記録を出すことができまし
た。メーカー側としては嫌な気持ちだったかもしれま
せんが、義足が壊れたくらいで怪我はしないし、それ

よりも限界値を探すことが僕の求めることでしたの
で、一緒に追究してくれてありがたいです。
―壊れる部分とか力のかかり方とか、そういうことを
ずっと打ち合わせしてきたわけですか。
　思ってもないところが壊れたり、実地でしかわから
ないことはありますから、何度も打ち合わせました。
実際に加工をする方と直接話をして、お互いに納得し
て「試合の時に壊れず最高のパフォーマンスが出せ
るもの」を作れたら、と思ってやってきました。
―走り幅跳びで最初は健常な足から踏み切っていた
のを義足から踏み切るように変えたということです
が、最初は怖かったのではないですか？
　最初はたまたま「義足で踏み切らないとファウルに
なってしまう」という状況だったのでそうせざるを得
なかったのですが、結果凄く良い記録が出て(笑)。当
時の大学の先生から解説されて納得してからは、義
足で踏み切るようにしました。砂場に投げ出されるこ
とは何度もありましたが、それで恐怖心が残ったとい
うことはなかったです。

―バイクの事故で足を失ったときはどのようなお気
持ちでしたか？
　1日だけ「なんでこんな風になってしまったんだ」と
考えて泣いた日がありましたが、それですっきりして
「これから何をしたいか」ということに目が向きまし
た。好きだったスノーボードが義足でも出来るかな、
と考えていたときにたまたま見た雑誌の特集に義足
のスノーボーダーが載っていて、「こんな人がいるな
ら義足でもできるな」と思ってリハビリして、3月に事
故に遭ってその年の12月には滑りに行ってました
(笑)。やりたいと思ってることに向かって突き進んで
いるときのパワーを感じましたね。
―目標があると違いますよね。私は上尾市身体障害者
福祉会賛助会会長をしていて、参加されている若い方
にスポーツを調べて紹介したいなと考えています。
　障害者スポーツは色々あるので、そういうものに取
り組むのは良いですね。スポーツは「できなかったこ
とができた」という成功体験がはっきり見えるので、
達成感をわかりやすく得られるのがいいところだと思
います。

6 7

▼名取製作所 名取社長と山本選手

▲山本選手とスポーツアダプター

INTERVIEW山本 篤 選手

▼メダルの重みに驚く北林理事長

PROFILE 　1982年4月19日生まれ、静岡県掛川市出身。2017年10月よりプロアスリート
として新日本住設株式会社に所属。
　高校２年の春休みに起こしたバイク事故により、左足の大腿部を切断。高校卒
業後に進学した義肢装具士になるための専門学校で競技用義足に出合い、陸上
を始める。本格的に競技をしようと、2004年に大阪体育大学体育学部に入学し、
陸上部に所属した。2008年スズキ株式会社に入社。同年の北京パラリンピック
で走り幅跳びで銀メダルを獲得し、2012年ロンドンパラリンピック、2016年リオ
パラリンピックにも出場。2018年には平昌パラリンピックにスノーボード競技で
出場を果たした。

    山本篤オフィシャルウェブサイト
    http://bladeathlete.com/

アスリートを支えるものづくり
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3,000円分の
クオカードが当たる
パズル実施中！
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❶
寿老人
（かるかや山西光寺）

❷
大黒天

（大国主神社）
❸
福禄寿
（秋葉神社 十念寺）

❹
弁才天
（往生院）

❺
布袋

　（THE FUJIYA GOHONJIN／藤屋御本陳）　　

❼

毘沙門天

❻恵比寿
　（西宮神社）

仲見世通り

善光寺までは約2km、
徒歩で約25分。散策
しながら歩くにはちょう
どよい距離です。疲れ
たら、帰りはバスや電
車を利用しましょう。

善光寺

仁王門と山門
の間の「仲見世
通り」には、おや
きなどの信州グ
ルメがいっぱい
です。参拝の前
後にお腹を満た
してみては？

善光寺
七福神

善光寺までの表参道周辺に祀られている
「善光寺七福神」。専用の色紙に朱印を押し
てもらうこともできるので、ぜひ巡ってみては？

ⓒ善光寺

年間約600万人もの参拝者
が訪れる名刹。宗派・男女の
区別なくすべての人を受け入
れ、江戸時代から「一生に一
度は詣れ」と言われてきまし
た。国宝にも指定されている
本堂は必見です。

まい

●信州善光寺 公式ホームページ
　http://www.zenkoji.jp/

●ろくもん 公式ページ
　http://www.shinanorailway.co.jp/rokumon/関連ホームページ

ろくもん（ROKUMON）
運行開始日：2014年7月11日
運行日：原則的に火水金土日およ

び祝日に運行
座席数：72席（3両編成）
軽井沢～長野間を約2時間20分か
けて運行する、しなの鉄道株式会
社の観光列車。名前は真田氏の
「六文銭」が由来。長野県産の木
材を使用した内装が特徴で、食事
のメニューや車内販売も含めて至
るところに沿線の観光資源が使わ
れている。沿線や停車駅では、駅
員や地域住民の方々からの見送り
があることも。まさに地域に密着
した列車だといえる。

地元産の料理に
舌鼓を打つ

しなの鉄道

ろくもん
長 野 軽井沢
NAGANO KARUIZAWA

車内での食事は和食と洋食が選
択でき、どちらも長野産の食材が
ふんだんに使われています。年に
数回メニューも変更されるので、い
つでも旬のものが食べられるのが
嬉しいですね。

木に包まれた温かい空間
外観は真田幸村の「赤備え」をイメージした
赤色が基調。車内は、車両ごとに異なる木
材を使用した落ち着ける空間となっています。
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いろどりREPORT No.4 2019年4月発行
発行　彩企業年金基金　〒330－0851 さいたま市大宮区櫛引町1－3　TEL 048－652－1260（代）

ちょっといい旅
御朱印巡りと楽しむ信州グルメ長野･善光寺

運賃
大人：1,640円
子供：820円

座席指定料金
大人：1,000円
子供：500円

◀定番の
　おやき

押さえておきたい信州グ
ルメ

▲信州そば ▲ジャムが人気の久世福商店
　

裏善光寺と呼ばれる
北向観音と別所温泉
もおすすめ♪

実施事業所 株式会社名取製作所(義足アダプター制作) / 山本篤選手 2016年リオパラリンピックメダリスト 
         (男子走り幅跳び（T42）銀メダル・男子4×100ｍリレー（T42-47）銅メダル)
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